

Víctor Echevarría agradece a las administraciones las inversiones concedidas en el arreglo del Túnel de la Estación de Mioño y la senda costera del Cargadero de Mineral de Dícido

 Viernes, 28 de Enero de 2011 19:51



A lo largo de los últimos años, desde la Junta Vecinal de Mioño se ha venido solicitando de forma muy insistente el arreglo del Túnel de La Estación de Mioño. Se trata de una zona estupenda para ir a pasear ó como ruta para andar en bicicleta, que conecta el entramado urbano de Castro-Urdiales con el pueblo de Mioño sin ningún tipo de peligros en materia de seguridad, por lo que es una zona muy buena para pasear en familia ó con animales domésticos.

Hoy en día el Túnel de La Estación de Mioño es una zona saneada y rehabilitada totalmente, gracias a los recursos provenientes del Plan E del Gobierno de España.

El pueblo de Mioño, gracias al Plan E ha conseguido rehabilitar dos zonas de gran interés turístico y medioambiental, como son; la senda costera del Cargadero de Mineral de Dícido con un presupuesto de 740.000 € y el Túnel de La Estación de Mioño con un importe de 485.000 €. Desde ahora todos los vecinos pueden pasear, andar en bici ó simplemente disfrutar de dos espacios importantes que antes se encontraban totalmente degradados.

Mioño no ha perdido la senda de la inversión, nuestro pueblo está hoy en disposición de seguir impulsando proyectos, como el de la Playa de Dícido, es más en breve se va a contar con otra obra de gran calado como es la senda costera Castro-Muskiz que discurre por Mioño.

Por último queremos agradecer estas inversiones a las administraciones implicadas e invitamos a todos los vecinos a que las disfruten a tope.